

Sie sind kreativ, gestaltungsbegeistert und interessiert am politischen Weltgeschehen?
Dann machen Sie mit! Wir freuen uns über Ihre Ideen und praktische Unterstützung bei der



Gestaltung der Weihnachtskrippe (St. Mauritius)

Um was geht es?

Unsere Weihnachtskrippe in St. Mauritius ist eine ganz besondere: Vor dem Hintergrund der Lesungs- und Evangeliumstexte der Adventssonntage werden aktuelle politische und gesellschaftliche Themen kritisch vor der Kulisse Büberichs dargestellt.

Diese unkonventionelle Art des Krippenbaus löst innerhalb unserer Gemeinde neben kontroversen Diskussionen mindestens ebenso viel Begeisterung aus.

In jedem Falle zeigt uns die Bandbreite der Reaktionen, dass die Betrachter der Krippe sich intensiv mit den dargestellten Themen beschäftigen - und darauf kommt es uns letztendlich an!

Auch in diesem Jahr freut sich unser Team wieder, wenn Sie Lust haben, sich mit eigenen Ideen und praktischer Mithilfe in die Gestaltung der Weihnachtskrippe einzubringen.

Wie sieht die Mitarbeit denn konkret aus?

In den Wochen vor der Adventszeit trifft sich das Krippen-Team einige Male, um Ideen und deren praktische Umsetzung zu besprechen. Wir überlegen, welche Themen dargestellt werden sollen und mit welchen Materialien wir Kulissen und Figuren gestalten möchten. Letztendlich geht es dann natürlich auch um die praktische Umsetzung unserer Ideen.

An den Adventssamstagen treffen wir uns immer vormittags in der Mauritiuskirche, um die Weihnachtskrippe für das jeweilige Wochenthema umzubauen.

Und welche Rahmenbedingungen gibt es?

Während Ihrer Mitarbeit sind Sie unfall- und haftpflichtversichert.
Selbstverständlich werden Ihnen eventuelle Material- und Fahrtkosten erstattet.

Ansonsten bedeutet die Mitarbeit beim Krippenbau jede Menge Spaß in einem netten Team und die Möglichkeit, sich kreativ auszudrücken!

Sie haben Interesse an diesem Angebot oder Rückfragen?

Sprechen Sie mich gerne an!

Astrid Fox, Engagementförderin (Tel. 02132 9148085 oder astrid.fox@smhg.de)